
***Fernando Carreño, nominado como
"Abogado del Año - con menos de 40 años"
por Global Competition Review (GCR)***

Estimados clientes y amigos,

Nos complace comunicarles que Fernando Carreño, socio encargado de nuestra área de Competencia Económica, ha sido nominado como "Abogado del Año - con menos de 40 años". La nominación fue realizada por la prestigiada revista Global Competition Review (GCR). Fernando es el único abogado mexicano que ha sido nominado para recibir este premio desde su lanzamiento.

Fernando comparte esta distinción con los siguientes abogados: Margaret Segall D'Amico (Cravath Swaine & Moore), Creighton Macy (Baker McKenzie), Thomas Elkins (Linklaters), Jesse Solomon (Davis Polk), Yizhe Zhang (Jones Day), Meegan Hollywood (Robins Kaplan) and Elaine Ewing (Cleary Gottlieb Steen & Hamilton).

GCR otorga esta nominación mundial "a aquellos abogados de competencia económica con menos de 40 años que han demostrado conocimientos técnicos sobresalientes; así como un extraordinario sentido práctico y un servicio al cliente de excelencia en 2017, evidenciando con ello estar dentro de los mejores practicantes del mundo en ésta materia"

Agradecemos a nuestros clientes y amigos por confiar en nosotros sus asuntos más relevantes y sofisticados. Es un honor y un privilegio poder trabajar con ustedes.

Atentamente,

Von Wobeser & Sierra, S.C.

Ciudad de México, a 12 de febrero de 2018.